

平成31年4月1日～令和2年3月31日までに16,768件、総額356,685,217円のふるさと寄附をいただきました。

ご寄附いただいた皆様・団体および応援メッセージ

(ご本人のご了解をいただいたメッセージの中から抜粋して掲載しています)

メッセージ

未来の子供たちのために、住みやすいまちづくりをお願いします。

草津市で子供の育成に役立ててください。

子供の教育にお金を役立ててください。

子育て支援に活用し、人口増につなげてください。

地元の皆様のご理解とご協力により、2019年のイナズマロックフェスを終えることができました。改めて感謝申し上げます。草津市の自然環境の保全に役立てていただければ幸いです。

毎年イナズマロックフェスに参加しています。これからも西川貴教さんと共に、フェスを盛り上げてください！

イナズマロックフェスが大好きです！ 来年も開催していただけることを、心から願っております！

毎年イナズマロックフェスに行っているので、草津市に親しみを持っています。ふるさと納税も毎年しているので今年もさせていただきます。草津市の環境保全に少しでもお役に立てればと思っています。

10年間イナズマロックフェスに参加し続けており、草津市の皆さんにお世話になっています。少しでも感謝の気持ちを届けたく、寄附させていただきました。

毎年イナズマロックフェスで伺っています。地域の皆様がとても親切にしてくださり、嬉しく思います。少しでも皆様のお力になれば嬉しいです。

イナズマロックフェス応援してます！！今年も2日間参加します！

自然環境の保護にお役立てください

地球温暖化を防止するよう、よろしく願いいたします。

毎年、琵琶湖に海水浴やバス釣りに行っています。海水浴では、人が多くて、駐車場トイレにおけるマナーで困ることがあります。公共施設でのルールやマナー、ゴミ処理等が良くなることを望んでいます。今年も草津市にとって良い年になりますように。

10月下旬に草津市にお邪魔致しました。旧天井川の遊歩道は大変素敵で感動いたしました。次に行くときには国道1号線まで伸びているといいなと思いました。貴市の益々のご発展をお祈り申し上げます。

大学生の息子がお世話になっております。教育関係の充実に、務めてください。

息子が草津市にお世話になっております。ありがとうございます。地域の方々や職場の方々に親切にいただいているようです。ほんの少しですが、お役に立てれば幸いです。

息子が大変お世話になりました。

BKC卒業生です。とても住み良いまちでした。頑張ってください。

滋賀に6年前まで住んでいて、今でも、懐かしく、愛着があります。寄附がお役に立てれば、嬉しいです。

学生時代には大変お世話になりました。現在は静岡在住ですが、たまに遊びに行きたいです。これからも草津市のますますのご発展をお祈りしています。

結婚した頃住んでいました 草津のまちは変わったのだろうなあ。近々、散策しに行ってみたいです。

親戚が住んでいるため、応援しています。

先祖代々のお墓が草津市にあります。遠方でなかなか参れませんが、自治会の方々が綺麗に掃除をしてくださり、助かっています。

我が家の出自（父方）が笠縫村（現草津市上笠）であり、親族がいまも草津市在住していること。さらに自身が卒業（卒業時は京都市北区衣笠キャンパス）した立命館大学経済学部が草津市内にあること。関西住みたい街ランキングでも京阪神以外では引き続きトップに位置していることなどから、ささやかではありますが応援させていただきたく存じます。

草津はとても魅力的な街です。もっと多くの人に知ってもらいたいです。

草津市の魅力をPRするために、少しでもお役に立てれば幸いです。

観光頑張ってください。

温泉の草津に負けないで！！

地域活性化を期待します。

まち、地域の更なる活性化を期待しています。

草津市めっちゃがんばっている！心から応援しています。

今年2回目の寄附です。草津市を応援しています！

住みやすい街になるよう応援したいと存じます。

近江牛、最高です。今後も応援して行きたいと思います。

ご寄附いただいた皆様・団体および応援メッセージ

(ご本人のご了解をいただいたメッセージの中から抜粋して掲載しています)

メッセージ

奈良県から応援しています。

草津市の発展を応援しています。

頑張れ草津市！

ふるさと応援しています。

今年もふるさと納税をさせていただきます。有効に使っていただくことを期待しております。

ふるさと納税担当の方、親切なアドバイスありがとうございました

里山の自然環境をいつまでも残してください！！

安心安全なまちづくりをお願いします。

JR草津線の複線化早期実現を応援します。